

Isneauville

Informations

JANVIER 2026 | #98



DES AMÉNAGEMENTS
MODERNISÉS - P. 6

LA RÉSIDENCE AUTONOMIE
FAIT PEAU NEUVE - P. 8

NOUVEAUX COMMERCES
À ISNEAUVILLE - P. 14

Chères Isneauvillaises, chers Isneauvillais,

En ce début d'année 2026, je tiens à vous adresser, au nom de l'ensemble de l'équipe municipale, mes vœux les plus chaleureux de santé, de sérénité et d'épanouissement, pour vous et vos proches.

Ce nouveau numéro de votre bulletin municipal s'inscrit dans la continuité du format modernisé que nous vous proposons désormais : plus régulier, plus concis et pensé pour vous apporter une information claire, utile et accessible tout au long de l'année.

Vous découvrirez tout d'abord une présentation du partenariat mis en place avec l'assureur AXA afin de proposer aux Isneauvillais une solution de mutuelle avantageuse. Cette démarche a pour objectif de vous permettre, si vous le souhaitez, de bénéficier d'une couverture adaptée à des conditions préférentielles.

Vous trouverez également un point sur les principaux chantiers récemment achevés :
– la requalification du parking de la salle des fêtes ainsi que la sécurisation de la rue de la Ronce,
– la rénovation du city stade place Alfred Cramilly,
– ainsi que la nouvelle aire de jeux, désormais accessible à toutes et à tous.

Ces aménagements, engagés durant l'été dernier, sont aujourd'hui ouverts et pleinement opérationnels.

Ce numéro revient aussi sur les travaux réalisés en 2025 par le CCAS à la résidence autonomie Le Vieux Colombier, visant à améliorer encore le confort de vie des résidents.

Comme à chaque édition, la parole est donnée aux associations qui font vivre notre commune et portent des projets variés,



Sylvie LAROCHE
et son équipe

SOMMAIRE



L'INFO EN BREF

p. 4-5



DOSSIER TRAVAUX

p. 6-7



SOCIAL

p. 8



LE SAVIEZ-VOUS ?

p. 9



PAROLE AUX ASSOCIATIONS

p. 10 - 11



NOUVEAUX COMMERCES

p. 12 - 13



À NE PAS MANQUER

p. 14



NUMÉROS UTILES

p. 15



SÉCURITÉ : RAPPEL AUX CYCLISTES



De nombreux cyclistes traversent les passages piétons sans mettre pied à terre, une pratique particulièrement dangereuse pour l'ensemble des usagers.

Pour rappel, les passages piétons sont exclusivement destinés aux personnes à pied.

Les cyclistes doivent donc descendre de leur vélo avant de traverser, sauf lorsqu'il s'agit d'une liaison clairement matérialisée entre deux pistes cyclables, comme au passage de la rue de l'Église, au croisement de la route de Neuchâtel.

NID DE GUÊPES OU DE FRELONS CHEZ VOUS ?

La Ville d'Isneauville prend en charge 50 % du coût de l'intervention réalisée par Allo la Guêpe.

Pour toute demande ou renseignement, contactez directement Allo la Guêpe : contact@allolaguepe.fr - 06 72 42 17 00

COMMÉMORATION : 107^e ANNIVERSAIRE DE L'ARMISTICE

Mardi 11 novembre 2025, la commune d'Isneauville a honoré la mémoire de celles et ceux qui ont combattu pour notre liberté lors de la cérémonie de l'Armistice de 1918.

Mme Sylvie Laroche, Maire d'Isneauville, le Conseil Municipal des Jeunes, Mme la Députée Annie Vidal – députée de la 2^e circonscription de Seine-Maritime – ainsi que l'association des anciens combattants se sont rassemblés pour rendre hommage aux soldats tombés au combat.

La cérémonie s'est poursuivie par la remise de la Croix du combattant et de la Médaille commémorative des opérations de sécurité et de maintien de l'ordre en Afrique du Nord à M. Michel Hue, ancien combattant, par Mme Sylvie Laroche et Mme la Députée Annie Vidal.



INVESTISSEMENTS COMMUNAUX : VIDÉO PROTECTION ET FLEURISSEMENT

En 2025, la municipalité a poursuivi ses efforts pour renforcer le cadre de vie et la sécurité des habitants à travers deux investissements majeurs.

D'une part, 55 835 € ont été consacrés au déploiement et à la modernisation du système de vidéo protection. Cet investissement permet d'améliorer la prévention, de sécuriser les espaces publics et de soutenir l'action des forces de l'ordre.

D'autre part, grâce notamment aux subventions, 24 205 € ont été dédiés au fleurissement de la commune, afin de maintenir un environnement agréable, soigné et accueillant pour tous. Massifs, jardinières et aménagements paysagers contribuent ainsi à l'attractivité de la ville.

COMMENT FAIRE DES ÉCONOMIES SUR VOTRE CONTRAT DE MUTUELLE ?

Dans le cadre de son engagement en faveur du bien-être et du pouvoir d'achat des habitants, la commune d'Isneauville a mis en place un partenariat avec l'assureur AXA afin de proposer une offre de mutuelle avantageuse pour tous les Isneauvillais.

Grâce à ce dispositif, les habitants d'Isneauville peuvent bénéficier de remises sur les trois formules proposées, ainsi que sur les modules complémentaires, selon leur situation :

- 20 % de réduction pour les personnes âgées de 60 ans et plus
- 20 % de réduction pour les travailleurs non salariés, qu'ils soient agricoles ou non agricoles
- 10 % de réduction pour tous les autres habitants de la commune

Les premiers retours montrent que des économies significatives peuvent être réalisées sur une année. Il est toutefois conseillé à chacun de vérifier les avantages déjà existants éventuels, notamment pour les personnes bénéficiant encore d'accords collectifs liés à un ancien employeur.

Une rencontre avec le conseiller dédié n'engage à rien et peut permettre de comparer votre contrat actuel pour identifier des économies potentielles. Si vous souhaitez prendre rendez-vous ou simplement vous renseigner, vous pouvez contacter Mme Audrey Durand au 06.47.79.63.46.

BIBLIOTHÈQUE CONSUELO

La bibliothèque Consuelo est animée par une équipe de 9 bénévoles dynamiques qui assurent l'accueil du public et la gestion des ouvrages.

Elle ouvre ses portes trois jours par semaine : le mardi de 14h30 à 17h, le mercredi de 10h à 12h puis de 15h à 17h30, ainsi que le samedi matin de 10h à 12h.

Vous y trouverez un accompagnement personnalisé, offrant conseils et recommandations selon vos goûts et vos envies de lecture



DOSSIER TRAVAUX - DES AMÉNAGEMENTS MODERNISÉS



L'été dernier, plusieurs chantiers majeurs avaient été engagés avec un objectif clair : améliorer le cadre de vie, renforcer la sécurité et proposer des équipements adaptés à tous les habitants. Ces projets, aujourd'hui finalisés, sont désormais pleinement accessibles et témoignent de l'engagement continu de la municipalité en faveur d'une commune plus agréable et plus sécurisée.

RUE DE LA RONCE ET PARKING DE LA SALLE DES FÊTES : UN ESPACE PLUS SÛR ET MIEUX ORGANISÉ

La requalification du parking de la salle des fêtes et la sécurisation de la rue de la Ronce offrent désormais un environnement plus fonctionnel et sécurisé, au cœur d'un quartier particulièrement fréquenté, situé à proximité des établissements scolaires.

L'aménagement du nouveau parking a permis :

- 50 places de stationnement délimitées,
- 2 places réservées PMR,
- 2 places équipées de bornes de recharge électrique,
- 14 arbres plantés pour végétaliser et embellir le site,
- Un feu tricolore à détection installé à la sortie du parking pour sécuriser les traversées,
- Un sens de circulation optimisé pour faciliter les déplacements et réduire les conflits d'usage.



PLACE ALFRED CRAMILLY : UN CITY STADE ET UNE AIRE DE JEUX INAUGURÉS ET OUVERTS À TOUS

Dimanche 16 novembre, la municipalité a inauguré la nouvelle Place Alfred Cramilly, désormais entièrement repensée autour d'équipements modernes et accessibles.

Le city stade, très attendu des jeunes, bénéficie d'une surface entièrement rénovée, de nouveaux équipements (buts, filets à différentes hauteurs) ainsi que d'abords goudronnés permettant notamment aux élèves du groupe scolaire d'y pratiquer le cross dans de bonnes conditions.

En complément, la nouvelle aire de jeux, conçue en concertation avec l'école George Sand, propose un espace sécurisé, ludique et intergénérationnel destiné aux enfants, aux familles et aux temps d'activités scolaires.

LES PROJETS EN QUELQUES CHIFFRES :

119 251,24 €

Aire de jeux, city stade, plateforme et terrassement

321 000 €

Restructuration de la Place Alfred Cramilly

201 000 €

Sécurisation de la rue de la Ronce

*Avec la participation de la
Métropole Rouen Normandie*



LA RÉSIDENCE AUTONOMIE “LE VIEUX COLOMBIER” FAIT PEAU NEUVE

En 2025, la Résidence Autonomie Le Vieux Colombier a bénéficié d'importants travaux menés par le CCAS d'Isneauville, en partenariat avec la municipalité, avec un objectif : améliorer durablement le confort et le cadre de vie des résidents.

Les parties communes ont été modernisées avec le remplacement des plafonds et l'installation d'un éclairage plus performant et économe en énergie. Les couloirs ont également été entièrement rénovés : nouveaux sols, dalles à isolation phonique, éclairage LED et peintures, offrant un environnement plus calme, lumineux et agréable.

En parallèle, la rénovation des appartements se poursuit pour mieux répondre aux besoins des habitants.

La résidence compte 39 logements — 7 F2 et 32 F1 bis — pensés pour préserver l'autonomie et le lien social au quotidien.



RETOUR SUR OCTOBRE ROSE À ISNEAUVILLE

Tout au long du mois d'octobre, la Ville d'Isneauville et ses associations se sont mobilisées pour la lutte contre le cancer du sein à travers plusieurs actions solidaires et sportives.

Le 7 octobre, la municipalité et le CCAS ont organisé une vente de roses sur le marché au profit de la Ligue contre le cancer et de la Fondation pour la Recherche Médicale. Le Foyer Rural a proposé plusieurs animations thématiques : séances de country, zumba et marche nordique « Rose ». Les associations IsnoRun et Les Joyeux Randonneurs, en partenariat avec la Ville, ont également organisé une course solidaire de 6 km le 12 octobre, rassemblant plus de 250 participants. Le Club d'Arts et de Loisirs Créatifs s'est associé à l'événement.

Grâce à l'ensemble de ces actions, 2 281,10 € ont été collectés et seront reversés équitablement à la Fondation pour la Recherche Médicale et à la Ligue contre le cancer. Un grand merci à toutes les personnes présentes, aux bénévoles et aux partenaires pour leur engagement.



LE SAVIEZ-VOUS ?



Petit par sa taille mais redoutable par son impact, le mégot est l'un des déchets les plus polluants de notre quotidien. Il contient près de 4 500 substances toxiques et cancérogènes, et sa dégradation peut prendre jusqu'à 12 ans, sans jamais être totale. En se fragmentant, il libère des microparticules de plastique qui polluent durablement les sols, l'air et les cours d'eau. Un seul mégot peut contaminer jusqu'à 500 litres d'eau.



Des solutions à portée de main

Pour limiter cette pollution invisible mais massive, plusieurs dispositifs sont déjà en place dans la commune :

→ Déposez vos mégots dans les 8 cendriers collecteurs d'Isneauville

Vos mégots y sont ensuite recyclés par l'association Tchao Mégots, spécialisée dans la revalorisation de ce déchet complexe, dans une logique écologique et circulaire.

Où les trouver ?

- Résidence Autonomie Le Vieux Colombier : 2 cendriers
- Place de la Mairie : 2 cendriers
- Place du Marché : 1 cendrier
- Salles des fêtes : 2 cendriers
- Entrée du complexe sportif du Cheval Rouge : 1 cendrier

→ Adoptez un cendrier de poche

Disponible chez votre buraliste, il permet de conserver vos mégots jusqu'à une poubelle adaptée. Vous pouvez aussi le fabriquer vous-même à partir d'une petite boîte en métal.

PAROLE AUX ASSOCIATIONS

Club de l'amitié



Chaque mardi après-midi à la Résidence Autonomie, les membres du club de l'Amitié se réunissent autour de jeux de sociétés... Mais pas seulement !

Cette année pour la première fois ont été organisés deux tournois de pétanque, à l'initiative d'adhérents : un vrai succès ! rendez-vous est pris pour le printemps prochain.

Fin septembre, une sortie était proposée : après un repas très convivial sur les quais à Dieppe, direction le château de Miromesnil à Tourville sur Arques : un château du 16ème et 17ème siècle, où naquit Guy de Maupassant.

La visite guidée de cette très belle demeure au cœur d'un magnifique parc arboré, et d'un jardin luxuriant a été appréciée. Une très belle journée !

Le Club est ouvert à tous les seniors isneauvillais n'hésitez pas à nous rejoindre !

Isneauville, un soutien précieux pour Fer-Faire

Fer-Faire est un chantier d'insertion à Bihorel qui accompagne des personnes vers l'emploi en leur offrant un cadre de travail formateur et bienveillant. Nous proposons des prestations de repassage, lavage et couture à des tarifs solidaires ! La commune d'Isneauville nous apporte un soutien essentiel. Elle nous accorde une subvention de fonctionnement et nous confie le lavage et le repassage du linge de plusieurs de ses services : la maternelle, l'école, la cantine, les services techniques, la garderie, la mairie, etc.

Ce partenariat renforce la dynamique d'insertion sur le territoire et génère un impact social positif, en soutenant un service de proximité à la fois utile, humain et porteur de sens pour tous. Rejoignez-nous sur nos réseaux sociaux : @Fer-faire



Isneauville Football Club

L'Isneauville FC organise ses stages de football pendant les vacances, ouverts aux jeunes passionnés souhaitant découvrir, progresser ou simplement passer une semaine sportive entre amis.

- Février : du 16 au 20 (Loisirs 5-15 ans) et du 23 au 27 (Perfectionnement 9-12 ans).
 - Avril : du 13 au 17 (Loisirs) et du 20 au 24 (Perfectionnement).
 - Juillet : 4 semaines de stages Loisirs du 6 au 31 juillet pour les 5-15 ans.
- Encadrement de qualité, ambiance conviviale, activités variées : une belle occasion de jouer, d'apprendre et de s'amuser au sein du club.

Renseignements et inscriptions auprès d' Yvain NIBEAUDO – 06.59.84.57.20



Les Joyeux Randonneurs d'Isneauville

C'est fort de ses 84 adhérents que le club des JRI a fêté ses 20 ans en octobre dernier. José Mouret, dans son mémoire, en a retracé l'histoire. Dans le nom de notre association, le mot joyeux a toute son importance, car marcher ne suffit pas à nos adhérents, la joie et la bonne humeur y tiennent une place tout aussi essentielle.

D'ailleurs à l'issue de l'assemblée générale, un spectacle humoristique présenté par Nicole S. et Micheline V. nous a remis en mémoire les années écoulées, avec nos petits travers revisités. Et pour terminer, nos deux étoiles, tout juste sorties du Palais Garnier, et transformées en sumo, nous entraînèrent dans un ballet déjanté fortement applaudi. Pour en savoir plus tapez « Les Joyeux Randonneurs d'Isneauville ».

Les P'tites Canailles

Encore une année qui se termine dans la joie et la bonne humeur pour les P'tite Canailles toujours de bonne humeur nos petites Canailles profitent et grandissent dans le bonheur de toutes les assistantes maternelles qui se retrouvent tous les lundis, mardis et vendredis pour des activités diverses pour la plus grande joie de nos tous petits.



Europe Echanges

L'année 2025 fut riche en événements, notamment les journées des 8, 9 et 10 mai, qui ont réuni toutes les délégations étrangères. Les commissions ont également beaucoup animé l'année : randonnée en Espagne, découverte de Bettona en Italie, voyage photo à Uelzen, accueil de nos amis anglais et participation aux fêtes des moissons à Szemud. Un grand merci à toutes les commissions pour leurs expositions et leur implication dans le Marché Solidaire de Noël les 23-24 novembre à Bois-Guillaume, au profit du Burkina Faso, qui a été un vrai succès. Suivez nos actualités sur www.europe-echanges.eu.



Mémorial 76 AMT 1952-1962

L'association du « Mémorial départemental 76 Algérie Maroc Tunisie 1952-1962 » se livre à un travail de mémoire sur la guerre d'Algérie, la colonisation et la décolonisation.

Elle est ouverte à tous ceux pour qui la présence aux cérémonies doit s'accompagner d'un travail de fonds pour transmettre la mémoire. Ce travail se manifeste de façon très éclectique : recherches, compléter les noms manquant sur les monuments aux morts, interventions dans les collèges et lycées ou maison des jeunes, aide aux doctorants, spectacles, conférences, participation à des colloques, expositions.

Elle participe aux cérémonies commémoratives d'Isneauville, Bihorel et Bois-Guillaume et du Département à Rouen. Le président fondateur - Jean-Pierre Marchand 02 35 79 12 14 ou 06 88 78 25 04

NOUVEAUX COMMERCES À ISNEAUVILLE

Depuis septembre 2025, un nouveau bâtiment commercial est venu compléter l'offre déjà existante à proximité des Halls, au 1170 route de Neufchâtel. Kpsul Collection, Carrefour City, Optic 2000 Isnoptic.. Zoom sur ces trois nouvelles enseignes.



KPSUL COLLECTION : UNE NOUVELLE ADRESSE MODE AU FÉMININ

Ouverte le 16 septembre, Kpsul Collection est une boutique de prêt-à-porter féminin moyen et haut de gamme, gérée par Nathalie Ravenel.

La boutique propose une sélection de pièces choisies avec soin, privilégiant les marques françaises et européennes, et une démarche orientée vers la qualité et l'éthique. Indépendante, Nathalie sélectionne elle-même chaque vêtement, offrant une collection originale, renouvelée et pensée « au coup de cœur ».

L'accompagnement personnalisé et la relation de proximité sont au cœur de son approche, pour une expérience client chaleureuse et soignée.

**Ouvert du mardi au jeudi (10h-13h30 / 15h-19h)
et du vendredi au samedi (10h-19h).**



UN NOUVEAU CARREFOUR CITY AU CŒUR DE LA COMMUNE

Inauguré le 14 octobre 2025, le Carrefour City installé au 1170 route de Neufchâtel propose une offre alimentaire de proximité étendue, complétant les commerces existants et répondant aux besoins quotidiens des habitants, sur une plage horaire intéressante !

L'enseigne est ouverte :

- Du lundi au samedi : 7h – 22h
- Le dimanche : jusqu'à 20h



OPTIC 2000 ISNOPTIC : UN SERVICE DE PROXIMITÉ RENFORCÉ

Également implanté dans le nouveau bâtiment commercial, Optic 2000 Isnoptic accueille désormais les habitants pour les accompagner dans le choix de leurs lunettes de vue, solaires ou lentilles.

L'équipe propose des conseils personnalisés, un large choix de montures et un service de qualité au sein d'un espace moderne et convivial.





LES 10 KM D'ISNEAUVILLE – DIMANCHE 3 MAI 2026

Organisée par le club de course à pied ISNORUN, la 5^e édition des 10 km d'Isneauville promet une journée sportive, festive et familiale au cœur de la commune.

Une journée pour tous

Au programme : courses enfants, 5 km et 10 km, mais aussi animations, musiques et foodtrucks pour prolonger le plaisir tout au long de la journée. L'an dernier, 850 coureurs et 250 enfants ont foulé les rues d'Isneauville dans une ambiance conviviale, portée par des bénévoles survoltés et un public enthousiaste.



THÉ DANSANT

Le Comité des Anciens d'Isneauville vous invite à ses traditionnels thés dansants **les dimanches 18 janvier – 22 février – 22 mars – 19 avril**.

Venez partager un moment convivial sur la piste de danse dans une ambiance chaleureuse et musicale.

Réservations et informations :
06 71 81 53 82
m.bouteiller@ville-isneauville.fr

NUMÉROS UTILES

MAIRIE ET CCAS

Place de l'église - 76230 Isneauville
02 35 60 57 85
contact@ville-isneauville.fr
www.isneauville.fr

Urgences

Tous types d'urgences : 112

Pompiers : 18

SAMU : 15

SAMU Social : 115

C.H.U. (Hôpital de Rouen) : 02 32 88 89 90

Vétérinaire Isneauville : 02 35 61 00 00

S.O.S. Médecins : 36 24

Centre Anti-Poison : 08 00 59 59 59

S.O.S. Amitié : 02 35 03 20 20

Gaz Naturel (Dépannage) : 08 00 47 33 33

SIDA-Info-Service : 08 00 36 66 36

Drogue Info Service : 08 00 23 13 13

Allo Enfance Maltraitée : 119

Enfants Disparus : 116 000

Personnes Âgées Maltraitées : 39 77

Violences Conjugales : 39 19

Services d'Ordre

Police Municipale (Mairie Annexe) :
06 84 17 07 42 - 06 84 59 32 20

Gendarmerie (Quincampoix) :
02 35 34 70 01

Autres numéros utiles

Sapeurs Pompiers (Isneauville) :
02 35 56 18 18

SAMU de Rouen : 06 07 26 20 50

SAMU Le Havre : 06 16 56 34 92

Police (Rouen) : 02 32 81 25 00

Gendarmerie (Rouen) : 02 32 08 79 52

Secours en Mer : 03 21 87 21 87

ISNEAUVILLE INFORMATIONS

Éditeur : Mairie d'Isneauville
Directeur de la publication : Sylvie Laroche
Rédacteur en chef : Sophie Pain
Réalisation graphique, prises de vues, rédaction : Quentin Quitteville, élus et associations
Impression : Imprimerie Planète Graphique

CÉRÉMONIE DES VOEUX DE LA VILLE D'ISNEAUVILLE

Chères Isneauvillaises, chers Isneauvillais,

Madame Sylvie LAROCHE, Maire d'Isneauville,
et le Conseil Municipal ont le plaisir de vous
inviter à la cérémonie des vœux
de la Ville d'Isneauville :

SAMEDI 24 JANVIER, À 18H

SALLE CLAUDE MONET

Complexe sportif du Cheval Rouge

**Nous espérons sincèrement que vous pourrez vous joindre
à nous pour cet événement.**

